

Patrullajes de Marina en el mar territorial

Patrullaje contra la pesca ilegal y el contrabando están emprendiendo los guardacostas de la Marina Nacional a lo largo de las aguas territoriales costeras y de los lagos.

En las zonas jurisdiccionales portuarias de La Libertad, Acajutla, La Unión, El Triunfo la Marina Nacional presta servicios de vigilancia para evitar toda clase de contrabandos y operaciones indebidas por barcos nacionales o extranjeros.

En los últimos meses han sido capturados varios pesqueros extranjeros, cuyas com-

pañías fueron obligadas a pagar las multas que la ley determina.

La vigilancia establecida en los sectores costeros, sirve también para evitar que los barcos pesqueros vendan el producto a pequeñas embarcaciones que salen diariamente a actividades de pesca.

El lunes anterior fueron sancionados varios pescadores que, a bordo de pangas, se hallan dedicados a la adquisición de camarón adquirido a bordo de barcos pesqueros.

Respecto de esa actividad reprimida, nos

Pasa a la página 14

Nuevo sistema de extensión de solvencias municipales

En base a la Ley del Ramo Municipal, la alcaldía de San Salvador extenderá solvencias especiales que el interesado podrá utilizar para cualquier trámite legal, según lo anunció el gerente administrativo Lic. Monge Ayala. Anteriormente —explicó— la Alcaldía Municipal extendía solvencias distintas para trámites de comercios, registro de la propiedad, construcciones, remodelaciones y otros, además de una serie de datos específicos para los fines que el interesado quería el documento.

Con el nuevo sistema empleado, los contribuyentes no tendrán necesidad de ampliar detalles para la obtención de la solvencia municipal, ya que de acuerdo a la Ley del Ramo Municipal, ésta

Alcaldía decidida recuperar impuestos caídos en mora

La municipalidad de San Salvador está decidida a recuperar a corto plazo la mora de impuestos de los contribuyentes, que pasa de los tres millones y medio de colones. Así lo dio a conocer el jefe del departamento jurídico de la Alcaldía, doctor Alfonso Regalado Cuéllar. Las recuperaciones se harán por los medios pacíficos, pero de encontrar renuencia de los contribuyentes, se llegará al embargo, dijo.

La municipalidad enviará dos avisos a los deudores. Si éstos no comparecen, la alcaldía se verá obligada a aplicarles la Tarifa de Arbitrios Municipales. Para la cuestión legal y procedimiento de embargo, la Alcaldía Municipal ha nombrado dos abogados externos, a fin de hacer efectiva

permite simplificar el documento, de acuerdo a su artículo 99, explicó Monge Ayala.

Además —agregó—, la aludida Ley permite a la Alcaldía Municipal facilitar a los contribuyentes morosos pagar por cuotas en aquellos casos con deuda un poco alta, lo cual permite que me-

Pasa a la página 38

Millares de folletos guías para maestros

Más de 16 mil 900 folletos guías fueron proporcionados por la Di-

Pasa a la página 39



—Foto de LA PRENSA, por Mangandi. FESTIVAL FOLKLORICO. Este día se llevará a cabo en Panchimalco, el II Encuentro Folklórico y Muestra Artesanal, con la participación de varios conjuntos de danza autóctona. Muestran un cartel alusivo, las señoritas Sonia Reyes y Virginia Mijango, de la Dirección de Cultura.

la acción contra los morosos, expresó.

El Dr. Regalado Cuéllar agregó que la mora por servicios de alumbrado público, aseo y comercio que pasa de los tres millones y medio de colones, es casi la misma cantidad de dinero que la comuna capitalina invier-

Pasa a la página 38



—Foto de LA PRENSA, por Galón h.

ARTESANIA. Artísticas hamacas elaboradas por el señor Arístides Cruz Pineda (izquierda) de Delicias de Concepción han sido muy admiradas durante la VII Feria Internacional de El Salvador. La señorita Edith Cárdenas, que atiende a un turista, manifestó que visitantes extranjeros procedentes de Europa y los Estados Unidos de América se han mostrado interesados.

I Congreso de Salvamento y Buceo prepara la Cruz Roja

Cinco lanchas serán puestas en servicio por la Cruz Roja Salvadoreña, durante el Primer Congreso de Salvamento y Buceo que tendrá lugar los días 27, 28 y 29 de diciembre del presente año en el Lago de Coatepeque. Asistirán al evento todas las unidades representativas de trabajo de la citada institución, encabezadas por las brigadas de guardavidas, socorristas, voluntarios de Cruz Roja de la Juventud y personas especialmente invitadas.

Con este congreso, la Cruz Roja Salvadoreña finalizará sus actividades de 1978, preparándose para una mayor actividad laboral para 1979.

Cooperación española

La adquisición de las embar-

caciones fue posible a través de donativo hecho por la Cruz Roja Española, a mediados del presente año.

Con los fondos adquiridos por la Cruz Roja Salvadoreña a través del donativo español, ha adquirido también 10 equipos de buceo, los cuales pondrá en ser-

Pasa a la página 38

Más de 2 millones capital de Cooperativa Magisterial

A 2 millones 43 mil 400 colones, ha crecido el capital de operación de la cooperativa magisterial (ACOPACREMS) que en la actualidad agrupa a un mil 260 profesores. Tal lo informó el gerente de dicha cooperativa, señor Santiago de Jesús Batres, quien señaló, por otra parte, que el capital propio de la entidad asciende a un millón 50 mil colones.

Añadió el informante que la cooperativa de maestros está incluyendo nuevos programas de beneficio familiar para los asociados, como decir el fondo de auxilio para casos de defunciones de parientes en primer grado.

Explicó que la cooperativa de ahorro y crédito, y que gracias al esfuerzo y previsión de los asociados, se ve ahora económicamente fortalecida.

Dijo que los maestros socios provienen de diversos lugares del país, y que en la actualidad se realizan actividades encaminadas

Pasa a la página 39

Aprovechar energía marina discutirá simposio en UCA

La posibilidad de aprovechar la energía proveniente del mar será uno de los temas que serán discutidos el próximo mes de febrero con ocasión del Segundo Simposio Internacional de Ingeniería. Según expusieron miembros del comité técnico del simposio, el método consiste en aprovechar las diferencias Océano-Térmicas, las cuales se originan debido a la luz solar ya que al incidir

ésta sobre la superficie del mar, calienta los estratos superiores del agua hasta unos 25°C, por otro lado el agua fría por ser más densa tiende a irse a fondo alcanzando allí unos 4°C. Esta diferencia de temperatura entre la superficie y el fondo es suficiente para hacer funcionar un ciclo termodinámico que trabaja a base de propano. El Dr. G. T. Heydt, autor del trabajo, afirma que en este principio la energía acciona una turbina la cual a su vez opera un generador sincrónico que es de donde se ob-

Pasa a la página 10



HOSPITAL REGIONAL. La maqueta del moderno Hospital Regional de San Miguel exhibe en su "stand" el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social. Varias religiosas admiran la obra que se

construye en la ciudad oriental. Otros trabajos similares exhibe en la Feria Internacional ese ministerio.